E-Bikes Probe fahren

Karin Wasem | Abteilung Verkehr | 062 835 33 30

E-Bikes boomen! An den von NewRide durchgeführten Roadshows können sich Interessierte informieren und E-Bikes gleich selbst testen. Die NewRide-Roadshow eignet sich als attraktives Rahmenprogramm für Messen, Gewerbeausstellungen oder Mobilitäts- und Energietage. aargaumobil ist seit 2013 Partner von NewRide. Sämtliche Aargauer Gemeinden profitieren von einem Spezialangebot für NewRide-Roadshows.

begehrt wie noch nie. Jedes siebte danken. NewRide ist das Programm Velo, das 2012 in der Schweiz ver- zur Unterstützung der Markteinfühkauft wurde, war ein Elektrovelo (vgl. rung von Elektrozweirädern in der www.velosuisse.ch). Nicht zuletzt ist Schweiz. Gemeinsam mit Gemeinden,

Elektrovelos sind in der Schweiz so dieser Boom auch NewRide zu ver-

Herstellern, Importeuren und Händlern führt NewRide kostenlose Testfahrten, sogenannte NewRide-Roadshows, mit verschiedenen Elektrozweirädern durch und vermittelt Informationen.

aargaumobil, die Mobilitätsplattform im Kanton Aargau, ist seit 2013 Partner von NewRide. Für nur 500 Franken - anstatt 2000 Franken für Nichtmitglieder - wird den interessierten Aargauer Gemeinden eine E-Bike-Roadshow organisiert, eingerichtet und betreut. Sämtliche Gemeinden im Kanton Aargau profitieren von diesem Angebot.



Probefahren an der Herbstmesse in Wettingen: Bereits jedes siebte Velo, das 2012 in der Schweiz verkauft wurde, war ein E-Bike.

UMWELT AARGAU

NewRide-Roadshows in vier Gemeinden

2013 wurden im Kanton Aargau vier Roadshows durchgeführt. Am Dorffest in Neuenhof vom 8. September konnten sich Festbesucherinnen und -besucher am NewRide-Stand informieren und verschiedene E-Bikes testen. In Magden war NewRide am 19. Oktober anlässlich des «Magdner Märts» präsent.

12. Oktober an der «Ecocar-Expo» die Gelegenheit genutzt und verschiedene E-Bike-Modelle auf den Strassen chern näherzubringen. Spreitenbachs getestet. Diese Sonderschau mit Elektro-, Hybrid- und Erdgasfahrzeugen organisierten der Verband e'mobile, badenmobil und die Umwelt Arena Spreitenbach. An der Herbstmesse in Wettingen vom 7. bis 10. November war NewRide zu-

Über 100 Personen haben am 11. und sammen mit badenmobil (www.badenmobil.ch) vor Ort, um ihre Leistungen den Besucherinnen und Besu-

> Dieser Artikel entstand in Zusammenarbeit mit Roberto De Tommasi, aargaumobil, 062 508 20 25.

Im Verkehrsrecht werden die E-Bikes zwei verschiedenen Fahrzeugkategorien zugeteilt

	«Langsame» E-Bikes	«Schnelle» E-Bikes
Maximale Tretunterstützung	25 km/h	45 km/h
Führerausweis	ab 16 Jahren: kein Ausweis erforderlich 14–16 Jahre: Kategorie M (Mofa) unter 14 Jahren: keine Zulassung	Kategorie M (ab 14 Jahren)
Kontrollschild	kein Kontrollschild Privathaftpflichtversicherung erforderlich	Mofaschild erforderlich
Helm	empfohlen	obligatorisch
Beleuchtung	fest angebrachte Fahrradbeleuchtung	Mofabeleuchtung
Kinderanhänger	zulässig	zulässig
Durchfahrt bei Verbot für Motorfahrräder	zulässig	zulässig mit abgeschaltetem Motor

Quelle: newride.ch

Weitere Informationen

- Mobilitätsplattform aargaumobil mit Informationen zu den konkreten Leistungen der NewRide-Roadshow für Aargauer Gemeinden: www.aargaumobil.ch > Gemeinden > Produkte
- NewRide mit Informationen zu Roadshows und vielem mehr: www.newride.ch
- Kontakt für die Organisation einer NewRide-Roadshow: Sekretariat NewRide, Frau Vera Herzmann, info@newride.ch, 031 631 39 25
- Händler von E-Bikes im Kanton Aargau: www.newride.ch > E-Bikes > Händler
- Departement Bau, Verkehr und Umwelt, Abteilung Verkehr: www.ag.ch/verkehr



Noch haben E-Bikes die Nase vorne, E-Scooters holen aber auf.

UMWELT AARGAU